

## ABSTRAK

**Fivie Melyza. 2018. “Meningkatkan Kemampuan Menulis Melalui Media Buku Bergaris Tiga pada Anak Disgrafia (*Single Subject Research* Kelas V di SDN 04 VII Koto Sungai Sarik). Skripsi Jurusan Pendidikan Luar Biasa, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Padang”.**

Penelitian ini dilatar belakangi oleh permasalahan di SDN 04 VII Koto Sungai Sarik, seorang siswa mengalami masalah berupa rendahnya kemampuan menulis. Hal ini dibuktikan dari hasil pengamatan dan tes, apabila anak disuruh untuk menulis sebuah huruf, kata dan kalimat selalu rendah. Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan kemampuan menulis melalui buku bergaris tiga.

Penelitian ini menggunakan pendekatan eksperimen dalam bentuk *Single Subject Research* (SSR) desain A1-B-A2. Kondisi A1 (*baseline*) adalah kondisi awal menulis huruf sejajar, seperti : huruf a seperti o, huruf u seperti v, r seperti v, huruf n ditulis dengan dicembungkan runcing keatas seperti v terbalik, dan s ditulis garis lurus yang dimiringkan dalam kata sebelum perlakuan dan tindakan. Kondisi B (*intervensi*) subjek diberikan perlakuan melalui buku bergaris tiga. Sedangkan kondisi A2 adalah kondisi awal setelah *intervensi* tidak lagi diberikan perlakuan menggunakan buku bergaris tiga. Teknik analisa datanya menggunakan analisis visual grafik. Subjek penelitian adalah anak berkesulitan belajar. Pengukuran variabelnya menggunakan persentase.

Berdasarkan hasil penelitian, setelah diberikan *intervensi* kemampuan anak meningkat. Pada kondisi *baseline* (A1) anak mendapat skor 10%, kondisi *intervensi* (B) kemampuan anak meningkat menjadi 70% dan kemampuan anak pada kondisi *baseline* (A2) mencapai 80%. Persentase *overlape* data pada analisis antar kondisi, pada kondisi *baseline* (A1) dan *intervensi* (B) adalah 0% dan *overlape* data pada kondisi *baseline* (A2) dan *intervensi* (B) adalah 55,55%. Maka hasil penelitian menunjukkan bahwa media buku bergaris tiga dapat meningkatkan kemampuan menulis pada anak *disgrafia* kelas V di SDN 04 VII Koto Sungai Sarik.

**Kata Kunci :** media buku bergaris tiga, menulis huruf sejajar, disgrafia